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Под всепобеждающим знаменем Веянного Ленина
Открытие внеочередного XXI съезда 

Коммунистической партии Советского Союза
Великой датой войдет в исто

рию советской страны, всего ми
рового коммунистического и ра
бочего движения день 27 января 
1959 года. В этот день в Моск
ве, в Большом Кремлевском двор
це, открылся внеочередной XXI 
съезд Коммунистической партии 
Советского Союза.

Раннее утро. К Большому 
Кремлевскому дворцу беспрерывно 
подходят делегаты, прибывшие сс. 
всех концов Советского Союза. 
Собирается цвет партии и народа, 
люди великой школы бессмертно
го Ленина, объединенные единой 
целью —  построить на советской 
земле коммунизм, —  то, о чем 
веками мечтали лучшие умы че
ловечества. Среди делегатов —  
убеленные сединой большевики, 
прошедшие сквозь огонь трех ре
волюций, и те, кто претворял за
веты Ленина после победы Вели
кого Октября, кто воздвигал круп
нейшие заводы в годы первых 
пятилеток, строил колхозы, кто 
вместе с народом отстаивал 
страну в суровую годину Отечест
венной войны. В просторных фойе 
дворца возникают задушевные 
беседы, раздаются дружеские воз
гласы. Здесь же находятся зару
бежные гости

диетических стран, гости из Азии > Товарищ Н. С. Хрущев говорит 
и Европы, Северной и Южной ! о том, что за время, прошедшее 
Америки, Африки, Австралии. j после XX съезда КПСС, между- 

К десяти часам все собравшие- \ народное коммунистическое и
ся разместились в огромном свет
лом зале заседаний. Бурной ова
цией делегаты и гости приветег- . 
вуют появление членов Президи- i рута,

рабочее движение лишилось ряда 
выдающихся своих деятелей —  

приветег- | Марселя. Кашена, Болеслава Бе-‘ 
Антонина Запотоцкого,

ума и кандидатов в члены Прези- j Джузеппе ди Витторио, Георгия 
диума Центрального Комитета 
КПСС товарищей А. Б. Аристова.
Н. И. Беляева, Л. И. Брежнева,
К. Е. Ворошилова, Н. Г. Игнато
ва, А, И. Кириченко, Ф. Р. Коз
лова, О, В. Куусинена, А. И. Ми
кояна, Н. А. Мухитдинова, М. А.
Суслова, Е. А. Фурцевой, Н. С.
Хрущева, Н. М. Шверника, П. Н.
Поспелова, Д. С, Коротченно,
Я, Э. Калнберзина, А. П. Кири
ленко. А. Н. Косыгина, К. Т. Ма
зурова, В. П. Мжаванадзе, М. Г.
Первухина, Н. В. Подгорного,
Д. С. Полянского.

Первый секретарь Центрально
го Комитета КПСС товарищ Н. С.
Хрущев сообщает, что на XXI 
съезд партии избрано 1269 деле
гатов с решающим голосом и 106 
делегатов с совещательным голо- 
яосом.

По поручению Центрального

Дамянова и видного борца за мир 
Фредерика Жолио-Кюри.

Товарищ Н. С. Хрущев пред
лагает почтить их память мину
той молчания. Все встают.

Далее товарищ Н. С. Хрущев 
сообщает, что на съезд прибыли 
делегаты от 70 зарубежных 
братских марксистско-ленинских 
партий. Он выражает благодар
ность братским коммунистиче
ским и рабочим партиям, напра
вившим на XXI съезд КПСС сво
их представителей. И каждый 
раз, когда Н. С. Хрущев называ
ет делегацию и ее руководителя, 
в зале раздаются горячие апло
дисменты.

Съезд переходит к формирова
нию своих руководящих органов. 
Слово предоставляется тов. Л. И. 
Найдену. По поручению Совета 
представителей делегаций област
ных, краевых п республиканских 
партийных организаций он пред-

Комитета КПСС товарищ Н. С. 
представители Хрущев предлагает начать рабо

братских марксистско-ленинских ту съезда и объявляет внеочеред- ; лагает избрать Президиум съезда 
партий. Здесь посланцы .великого j ной XXI съезд Коммунистической I в составе 39 человек. Президиум 
народного Китая и других социа- ! партии СССР открытым. * избирается единогласно.

Первоуральцы выдвигают своих- кандидатов 
в Верховный Совет РСФСР

Единодушное решение 
строителей

Андреева Е. И. 
Аристов А. Б. 
Беляев Н. И. 
Брежнев Л. И. 
Ворошилов К. Е 
Гаевой А. И. 
Гришин В. В. 
Ефремов М. Т. 
Ефремов Л. Н. 
Игнатов Н. Г.
По предложению

ПРЕЗИДИУМ СЪЕЗДА 
Налнберзин Я. 3. Куусинен 0. В.

тов.

Кальченко Н. Т. 
Каналов С.
Капитонов И. В. 
Кириленко А. П, 
Кириченко А. И. 
Козлов Ф. Р. 
Коротченно Д. С. 
Косыгин А. Н.
Кунаев Д. А.

В. Поручению Совета

Матюшкин Д. М. 
Малиновский Р, Я. 
Мамай Н. Я. 
Мазуров К. Т. 
Мжаванадзе В. П. 
Микоян А."И. 
Мустафаев И. Д. 
Мухитдинов Н. А. 
Подгорный Н. В.

Полянский Д. С. 
Поспелов П. Н. 
Сердкж 3. Т. 
Спиридонов И. В. 
Суслов М. А. 
Устинов В. И. 
Хрущев Н. С. 
Фурцева Е. А. 
Шверник Н. М.

представителен 1 ется Секретариат съезда в коли-
Устинова, выступившего по . по-1 делегаций, единогласно избира-1 честве 13 человек.

СЕКРЕТАРИАТ СЪЕЗДА
Денисов Г. А. 
Игнатьев С. Д. 
Иващенко 0. И.

Карибжанов Ф. 
Колущинский Е. П. 
Малин В. Н.

Москатов П. Г. 
Нуриев 3. Н. 
Поликарпов Д. А.

Слово предоставляется тов. 
Н. Н. Родионову, который по по-

Доронин П. И.
Засядько А. Ф.
Ильичев Л. Ф.

Единогласно избирается

Раззаков И. Р.
Родионов Н. Н. 
Ульджабаев Т, 
Школьников А. М.

ручению Совета представителей | Редакционную комиссию 11 че- 
делегадий предлагает избрать в ! ловек. Предложение принимается. 

РЕДАКЦИОННАЯ КОМИССИЯ СЪЕЗДА
Киселее Н. В. Сатюков П. А. Хворостухин А. И.
Кузьмин И. И. Снечкус А. Ю. Штыков Т. Ф.
Пономарев Б. Н. Товмасян С. А.

Ман- j предложение о составе которой j ший по поручению Совета пред-
датная комиссия и з .17 человек, Iвносит тов. Камалов, выступив-’ ставителеи делегаций.

Бейсебаев М,
Горячев Ф. С. 
Даниялов А. Д. 
Джавахишвили Г, Д.

МАНДАТНАЯ КОМИССИЯ СЪЕЗДА 
Жегалин И. К. Кзбин И. Г.
Караев Д. Д. Ларионов А. Н,
Казанец И. П. Лебедев И. К.
Киселев Т. Я. Найден Л. И.

Затем делегаты утверждают порядок дня съезда.

Рашидов Ш. Р. 
Семичастный В. Е. 
Соколов Т. И. 
Устинов Д. Ф. 
Чураев В. М.

Елуб Строителей переполнен.. 
Сюда, вечером 28 января, после 
работы пришли монтажники, 
плотники, штукатуры, маляры, 
мотористы, шоферы, слесари, хо
зяйственные руководители, мас
тера, чтобы назвать лучших из 
лучших своими кандидатами в де
путаты Верховного Совета Рос
сийской Федерации. Собрание от
крывает председатель построеч
ного комитета М. И. Королев.

Первым выступает директор 
завода крупнопанельных и лее; 
лезобетонных изделий П. П. Сто
ляров. ,

—  Сегодня день для народов 
нашей страны, — говорит он. 
— является днем особого торже
ства. Б столице нашей Родины— 
Москве работает исторический 
XXI съезд КПСС, на котором об
суждаются контрольные цифры 
развития народного хозяйства 
СССР на 1959— 1965 годы. 
Нам, строителям, выпала боль
шая честь — выдвинуть своих 
кандидатов в депутаты Верховно
го Совета РСФСР. Выражая во
лю всех трудящихся Первоураль
ского стройуправления, я выдви
гаю кандидатом в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР по Пер
воуральскому избирательному ок
ругу Л» 5.97 Первого секретаря 
ЦК КПСС и Председателя Совета 
Министров СССР товарища Ни
киту Сергеевича Хрущева.

Это предложение всеми при
сутствующими встречено бурны
ми аплодисментами.

На трибуне слесарь транспорт
ной конторы В. Д. Кошшенко. Он 
горячо поддержал выдвинутого 
тов. Столяровым кандидата в де
путаты тов. Н. С. Хрущева ц в 
свою очередь назвал кандидатом 
в депутаты Верховного Совета 
Российской Федерации Секрета- 1 
ря ЦК КПСС Аверкня Борисовича 
Аристова.

—  Я от всего сердца поддер
живаю выдвинутых кандидатов 
в депутаты Верховного Совета 
РСФСР товарищей Н. С. Хруще
ва п А. Б. Аристова и называю 
кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета Российской Федера
ции от коллектива строителей 
бригадира монтажников Василия 
Васильевича Политикова, — 
сказал начальник Жилстроя Т. П. 
Алексеев.

В. В. Политиков родился в 
1927 году, в Верхней Тавде,

Свердловской области, окончил 
школу ФЗО. Свою трудовую дея
тельность начал с 1945 года в 
нашем строительном управлении 
каменщиком. Здесь же в 1957 
году вступил в партию. Как од
ного из трудолюбивых и опытных 
строителей, тов. Политикова ко
мандировали в 1952 году в 
Польскую Народную Республику 
на строительство Дворца культу
ры и науки, где он своим чест
ным и самоотверженным трудом 
внес большой вклад в сооруже
ние этого здания. За это Прези
диум Верховного Совета СССР 
наградил его орденом «Знак По
чета», а Государственный Совет 
Польской Народной Республики 
— офицерским крестом возрож
дения Польши. С 1956 года В. В, 
Политиков работает монтажни
ком на сборке крупноблочных 
домов, а затем руководителем 
комплексной бригады по монта
жу крупнопанельных домов. За 
время работы Василий Василье
вич внес немало хороших предло
жений и сумел намного сокра
тить сроки по монтажу объектов, 
Гак его бригадой сорокавосьми- 
квартирный дом № 10 смонтиро
ван в течение 20 дней нри хоро
шем качестве.

— Работая в бригаде тов, 
Политикова, —  говорит монтаж
ник В. П. Гресе, — могу сказать 
одно, что наш бригадир хорошо 
знает свое дело. Я поддерживаю 
выдвинутого тов. Алексеевым 
кандидата в депутаты Верховно
го Совета РСФСР В. В. Нолитикс- 
ва. О-т -имени молодежи п комсо
мольцев стройуправления под
держал также всех выдвинутых 
кандидатов секретарь комитета 
ВЛКСМ Леонид Щербаков.

Собрание единодушно решило 
в соответствии со статьями X X  
49 и 50 «Положения о выборах 
в Верховный Совет РСФСР»., вы
двинуть кандидатами в депутаты 
Верховного Совета РСФСР това
рищей Никиту Сергеевича Хру
щева, Аверкия Борисовича Арис
това и Василия Васильевича По
литикова и обратилось к ним с 
просьбой дать свое согласие 
баллотироваться по 597 избира
тельному округу.

На собрании строителей была 
также избраны доверенные лица 
по трем избирательным участкам 
и 22 представителя на окружное 
собрание.

Кандидаты новотрубников

ПОРЯДОК ДНЯ:
Контрольные цифры развития народного хозяйства СССР на 1959— 1965 годы.

В зале раздаются бурные апло- доклада о контрольных цифрах вому секретарю ЦК КПСС, Пред- !
развития народного хозяйства | седателю Совета Министров СССР j 
СССР на 1959— 1965 годы Пер-!тов. Н. С. Хрущеву. (ТАСС). !

дисменты, когда тов. А. И. Кири
ченко предоставляет слово для

28 января в автогараже сос
тоялось многолюдное собрание 
трудящихся Новотрубного завода 
по выдвижению кандидатов в де
путаты Верховного Совета 
РоФОР по Вервоуральскому из
бирательному округу X  597. 
Собрание открывает председа
тель завкома тов. Дмитриев. Он 
предоставляет слово секретарю 
парткома тов. Ткаченко.

— Сегодня, когда взоры всего 
прогрессивного человечества об
ращены в столице нашей Роди
ны — Москве, где проходит ис
торический XXI съезд КПСС, мы 
собрались сюда для того, чтобы 
назвать имена достойных канди
датами в депутаты Российской 
Федерации. Я выдвигаю канди
датом в депутаты по нашему из
бирательному округу Первого 
секретаря ЦК КПСС товарищ!

Н. С. Хрущева и призываю все* 
тружеников нашего завода едино
душно поддержать выдвинутую 
мной кандидатуру,

Мастер стана «140» тов.
Грабарник поддержал кандидату
ру тов. Н. С. Хрущева ц под бур
ные аплодисменты трудящихся 
выставил кандидатуру секретаря 
Центрального Комитета партии 
тов. А. Б. Аристова,

Тов. Огневсшш в своем вы
ступлении поддержал выдвину
тые кандидатуры Н. С. Хрущева 
и А. Б. Аристова и называет
кандидатом члена КПСС, брига
дира монтажников Первоураль
ского стройуправления тов. В. Б, 
Политикова.

Собрание избрало доверенные 
лиц и представителей на окруж
ное предвыборное собрание



На X X I с ъезде
К П С С

28 января в Большом Крем
левском дворце продолжал свою 
работу внеочередной XXI съезд 
Коммунистической партии Совет
ского Союза. Начались прения 
по докладу товарища II. С. Хру
щева «О контрольных цифрах 
развития народного хозяйства 
СССР на 1959 1965 годы».
На утреннем заседании выступи
ли товарищи Н. В. Подгорный,
В. И. Устинов (Московская го
родская парторганизация), Д. С. 
Полянский, Д. Н. Ефремов 

' (Горьковская парторганизация), 
А. Н. Косыгин, К. Т. Мазуров.

Вт имени Коммунистической 
партии Китая и всего китайского 
народа съезд приветствовал за
меститель Председателя Цент
рального Комитета Коммунисти
ческой партии Китая Чжоу Энь- 
лай. В конце своей речи он за
читал приветствие в адрес е'ьез- { 
да от Центрального Комитета: 
компартии Китая, подписанное 
Председателем Мао Цзэ-дуном.

Первый секретарь Централь
ного Комитета Польской объеди
ненной рабочей партии Влади
слав Гомулка, приветствуя XXI 
съезд КПСС, передал рабочему 
классу и народам Советского Со
юза горячие братские дружеские 
пожелания от польского рабоче
го класса и всего польского на
рода.

В 16 часов открылось вечер
нее заседание съезда. Делегаты 
продолжали обсуждение доклада 
товарища Н. С. Хрущева о конт
рольных цифрах развития народ
ного хозяйства СССР на 1959— 
1965 годы. На заседании высту
пили товарищи Н. И. Беляев, 
А. П. Кириленко, А. И. Хворосту- 
,\ин (Тульская парторганизация), 
А. Н. Ларионов (Рязанская парт
организация).

Горячими аплодисментами 
встретили участники съезда вы
ступивших с приветственными 
речами генерального секретаря 
Итальянской коммунистической 
партии Пальмиро Тольятти и \ 
члена Политбюро, секретаря ЦК ] 
Французской компартии Жака1 
Дюкло.

Съезд продолжает свою рабо-1 
ту. (ТАСС).

Навстречу выборам в Советы

Развернули агитационно- 
массовую работу

НЕДОЧЕТЫ НАДО 
УСТРАНИТЬ

Коллектив агитаторов избира
тельного участка при клубе Ста
ротрубного завода активно вклю
чился в агитационно - массовую 
работу среди избирателей.

Часто проводятся беседы. 20 
января была прослушана лекция 
«О культуре поведения». Началь
ник волочильного цеха тов. Хо
роших 21 января провел беседу 
с избирателями на тему «Глав
ные задачи семилетнего плана». 
23 января состоялся вечер моло
дых избирателей, на котором бы
ла прочитана лекция на тему 
От первых субботников до 

бригад коммунистического тру
да». После лекции были танцы.

Знакомясь с избирателями, аги

таторы выявили, что многие из 
них интересуются международ
ным положением. Просьба изби
рателей нами была учтена. На 
днях состоится вечер избирате
лей, на котором будет прочтена 
лекция о международном поло
жении. После нее будет дан кон
церт.

Намечается также в ближай
шие дни провести беседы непо
средственно по округам. Активно 
включились в работу агитаторы 
тт. Габкнет, Звягинцев, Коровнй- 
кова, Масленников, Сухорукое, 
Фархиуллш, Наумова и другие.

В. КАЗЮ РА, 
заместитель заведующего 

агитпунктом.

Агитколлектив избирательного 
участка № 33 при школе 1 
приступил к работе. На агитпунк
те имеются газеты, журналы, 
настольные игры, установлен те
левизор, организовано дежурство 
агитаторов. Составлен план ра
боты. Проведен семинар агитато
ров, где рассказано об обязан
ностях агитаторов в период из
бирательной кампании.

Следует сказать, что оформ
ление наглядной агитации бедное, 
и агитаторы по месту жительства 
работают слабо. Эти недочеты 
следует устранить.

И. МИХЕЕВ.

В женском совете города
Городской женсовет и его чле

ны проводят большую работу по 
осуществлению мероприятий пар
тии и правительства по вопро
сам воспитания детей и улучше
ния быта трудящихся.

Недавно проводилось расши
ренное заседание городского жен
ского совета, на котором присут
ствовали представитель совета 
пенсионеров тов. Зотиков, заве
дующая горсобесом т-о б . Данило
ва, председатели женсоветов за
водов и актив.

Обсуждался вопрос— «Опыт ра
боты женеовета Динасового заво
да».

Председатель его тов. В. А. 
Носова рассказала о борьбе со
вета с детской безнадзорностью, 
об оказании помощи многосемей
ным родителям в воспитании де
тей.

| Руководители Динасового за
вода помогают в работе женсове- 

, ту, советуются с женщинами по 
многим вопросам быта трудящих
ся: распределение квартир, ока- 

; занне материальной помощи.
Актив женеовета оказывает 

помощь ОРСу и торгу в налажи
вании торговли, в культурном 0 0 - 

; сдуживании покупателей, осуще- 
: ствляет контроль за работой ма
газинов и столовых.

Женсовет установил, что тор
гующие организации города не
удовлетворительно выполняют 
постановление ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «Об улучшении 
торговли детской обувью и одеж
дой». Во многих магазинах от
сутствуют необходимые размеры 
детской обуви и одежды, совер
шенно не организована торговля 

' детским бельем, теплой обувью.

Трудно найти в магазинах 
спецодежду: комбинезин, халат, 
Фуфайку, ватные брюки и т. д.

Нерегулярно организована тор
говля мукой. Выпускают некаче
ственные хлебобулочные изделия.

-Необходимо женсоветам дру
гих предприятий перенять опыт 
работы совета Динасового завода 
в оказании помощи партийным, 
комсомольским и профсоюзным 
организациям в воспитании тру
дящихся.

На этом же заседании был об
сужден вопрос об участии жен
щин в подготовке и проведении 
выборов в местные Советы

Был утвержден план работы 
женеовета на первый квартал 
1959 года.

М. КОРМИЛИЦЫНА.

В ПОМОЩЬ ПРОПАГАНДИСТАМ И СЛУШАТЕЛЯМ КРУЖКОВ ТЕКУЩЕЙ ПОЛИТИКИ

Т Е М А -
М ЕЖ Д У Н А РО Д Н О Е

З Н А Ч Е Н И Е
С ЕМ И Л ЕТ Н ЕГО  П ЛАН А
1. Семилетний план — ре

шающий этап в осуществлении 
основной экономической зада 
чи СССР, новое свидетельство 
великих преимуществ социа
лизма перед капитализмом,

2. Значение семилетнего ( 
плана для дальнейшего укреп
ления мировой системы социа
лизма.

3. Влияние успехов хозяй
ственного строительства в 
СССР на международное раз-

Примерный план
витие. Семилетний план — 
могучий фактор сохранения и 
упрочения мира.

4. Семилетиин план разви
тия народного хозяйства СССР 
— новый сокрушительный 
удар по буржуазной идеоло- | 
гии. по международному ре- j 
формнзму и ревизионизму.

Литература:
В. И. Ленин. «Доклад о | 

деятельности Совета Народ- j 
ных Комиссаров на V II Все- | 
российском съезде Советов», i 
Ленин, Соч., т. 31.

Н. С. Хрущев. Речь на V II 
съезде Болгарской компартии 
3 июня 1958 года.

♦ Контрольные цифры развн 
тия народного хозяйства СССР  
на 1959— 1965 годы». Тезисы 
доклада тов. Н. С. Хрущева 
на X X I съезде КПСС, разд. VI.

Н. С. Хрущев. «Величест
венная программа коммунисти
ческого строительства в нашей 
стране». Речь на приеме вы
пускников военных академий 
14 ноября 1958 года.

А. И. Микоян. «41-я годов
щина Великой Октябрьской 
социалистической революции»..

Профгрупорг одной смены

В Новосибирском педагогичр- 
ском институте перестраивается 
работа по подготовке учителей 
г соответствии с новым поста
новлением об укреплении связи 
школы с жизнью и о дальней 
шем развитии системы народно
го образования в СССР. В учеб 
ной программе вуза усилена 
роль политехнических дисци
плин. созданы новые кабинеты 
и мастерские.

На снимке: комсомольцы Ли
лия Беспалова и Александр 
Мозжерин на лабораторных за
нятиях в кабинете автотрактор
ного практикума.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 стр, 30 января 1959 г,

Алексей Данилов пришел в 
кроватный цех металлозавода 
слесарем несколько лет назад 
Он как-то быстро освоился с но
вым для него видом производст
ва —  сборкой кроватей. Имея 
пытливый ум и хорошее знание 
дела, он никогда не отказывался 
от помощи своим товарищам. А 
чтобы легче шла работа, он ча
сто с. мастером цеха, коммуни
стом П. Д. Косачевым советовал
ся по технологии производства, 
подготовке деталей, загруженно
сти рабочих, сокращении про
стоев.

Сначала рабочие емены про 
него говорили: «Выслуживается, 
даже закурить не хочет». Про
шло немного времени, и взгляд 
рабочих на Алексея Данилова 
изменился. «Как у него ловко 
получается! Не успеешь осмот
реться — • кровать готова»,

заговорили позднее о нем рабо
чие.

Данилов на примерах доказы
вал, что дневное задание всегда 
можно выполнить. И смена ма
стера тов. Косачева, набирая 
темпы, заняла первое место по 
цеху.

На одном из профсоюзных со
браний профоргом единогласно из
брали комсомольца, передовика 
производства Алексея Данилова. 
Он сразу приступил к работе. 
Недавно на сменном собрании 
профорг сказал:

—  27 января —  день откры
тия внеочередного XXI истори
ческого съезда КПСС. Мы до это
го работали хорошо, но име
ем возможность трудиться еще 
лучше. Коллектив завода обязал
ся ко дню открытия съезда вы
полнить январское задание. Но я 
вношу другое предложение, — то-

- ворит тов. Данилов. —  Наша 
смена может выполнить январ- 

; екое задание еще на день рань
ше —  25 января.

Сам Данилов сверх плана в 
| смену выдает по пять —  семь 
| кроватей. А члены профсоюза
I шлифовальщица Шура Агалако
ва и сверловщица Нина Мензоро- 

I ва дневные задания перевыполня- 
! ют на 50 процентов. Характерно,
; что в смене нет невыполняющих 
| норм.

Профгрупорг тов. Данилов 
сумел вовлечь всех трудящихся 
в члены профсоюза.

Вместе с начальником смены 
Данилов мобилизует трудящих
ся на то, чтобы они повышали 
производительность труда, дава
ли дополнительно к плану боль
ше продукции хорошего каче
ства.

А. ВАСИЛЬЕВ,

приветствуют XX! съезд 
КПСС

Взволнованно встретили от
крытие XXI съезда КПСС трубо- 
электросварщики Старотрубного 
завода. На второй день работы 
съезда в цехе состоялся митинг. 
Выступивший на нем начальник 
цеха А. И, Языков сказал, что 
трубоэлектросварщики прини
мали горячее участие в обсуж
дении тезисов доклада тов. Н. С. 
Хрущева и брали на себя высо
кие социалистические обязатель
ства.

Я докладываю, — заявил 
начальник цеха, — что эти обя
зательства выполнены с честью. 
План ко дню открытия съезда 
выполнен в метрах на 115,7 
процента и в тоннах — на 113,4 
процента. Выпуск брака сни
жен вдвое против прошлого го
да. Внедрено восемь рационали
заторских предложений с эконо
мическим эффектом в 100 тысяч 
рублей. Выполнены и организа
ционно-технические мероприя
тия.

Затем на митинге выступили 
бригадиры тт. Евтушенко и Чи
стов. Сварщик труб Яковлев 
заверил, что трубоэлектросвар
щики будут бороться за выпол
нение грандиозных задач, кото
рые поставит XXI съезд КПСС.

И. СЕРГЕЕВ.
* *■

В волочильном цехе завода 
между отжигальными печами и 
станами собрались на митинг, 
посвященный открытию съезда, 
рабочие, инженерно-технические 
работники и служащие цеха. 
Присутствовало более 250 чело
век.

О выполнении взятых обяза
тельств в честь открытия съезда 
доложил начальник цеха т. Хоро
ших. Цех выдал сверх плана 
158 тонн труб, сэкономил пят
надцать тонн металла и пять 
тысяч киловатт-часов электро
энергии. За счет внедрения ра
ционализаторских предложений 
достигнута годовая экономия в 
323 тысячи рублей.

Выступивший на митинге 
старший кольцевой тов. Сухору
кое заявил, что их коллектив 
взятые обязательства перевы
полнил. Сменный мастер тов. Ста- 
сенко сказал, что ими дано сверх 
плана 55 тонн труб. В феврале 
смена обязуется перевыполнить 
план не менее чем на 25 тонн 
труб.

В кроватном цехе завода ми
тинг прошел на стыке двух смен. 
Труженики цеха рапортовали, 
что взятое обязательство — 
дать сверх плана 250 кроватей 
в честь открытия XXI съезда 
— выполнено. Слесафь-сборщик 
тов. Зубрицкий призвал всех ра
бочих повысить производитель
ность труда.

Митинги прошли также в 
труболитейном и других цехах 
завода. М. ЧЕРНЫХ.

БЛАГОРОДНЫЙ ПОСТУПОК
Рабочий участка Жилстроя 

Первоуральского стройуправле
ния Салим Галюлович Садыков 
25 января в магазине «Гастро
ном» >6 8 нашел деньги в сум
ме 650 рублей, утерянные неиз
вестным лицом. Свою находку он 
доставил в первое отделение ми
лиции, где она и находится в на
стоящее время.

ЛАВРЕНТЬЕВ, 
участковый уполномоченный 

1-го отделения милиции,

18302102



Красное знамя— победителям
Мы входим в пошивочный 

цех Первоуральской швейной 
фабрики. Здесь нас встречает 
негромкий своеобразный стре
кот швейных машин. За рабо
чими столиками в мягком све
те ламп дневного света видны 
напряженные фигуры работ
ниц. Движется лента конвейе
ра, мелькают ловкие руки де
вушек. Постепенно из разоб
щенных кусков «кроя» появ
ляются отдельные части дет
ского школьного костюма. Ко
стюм чистят. разглаживают 
электроутюгом, и, наконец, 
бракер принимает готовую 
вещь. Это работает бригада 
И. Е. Лобашовой —  одна из 
лучших на фабрике. Сейчас на 
всей фабрике широко развер
нулось соревнование за честь 
называться бригадой комму
нистического труда. Борьба 
между бригадами идет упор
ная, настойчивая. Соревнова
ние возглавляют бригады тт. 
Лобашовой, Снигиревой. Шу- 
лнной. Никоновой. Не отстают 
и остальные.

В ПЕРЕДОВОЙ БРИГАДЕ
Вот бригада тов. Лобашо

вой. В  ней 36 человек. Всту
пив в соревнование, бригада 
взяла на себя обязательства: 
годовой план выполнить к 13 
декабря 1959 года, работать 
без выпуска третьих сортов, 
уменьшить выпуск второго 
сорта на один процент от пла
нового, возврат на переделку 
снизить до трех процентов, 
быть примером в труде, быту, 
учиться. Нужно сказать, что 
обязательства выполняются с 
честью. Бригада хорошо сра
боталась, девушки прекрасно 
знают свое дело, они освоили 
по три-четыре смежных опера
ции. и в бригаде поэтому ни
когда не бывает простоев.

& :е члены бригады трудятся 
хорошо, с огоньком. Особенно 
выделяются утюжильщица 
А. Корикова, мотористки М. 
Романова и Е. Медведева. 
Свой план они выполняют все
гда на 135— 140 процентов. 
По этим лучшим работницам 
равняются и остальные. Неда
ром даже при неполном сос
таве бригады они всегда пере
выполняют план выработки 
дают изделий первого сорта на 
одну и две десятых процента 
выше планового. Работницы 
совершенно изжили выпуск 
третьих сортов.

Девушки не только славно 
трудятся. Они полноценно про
водят и свободное от работы 
время: учатся в школе рабочей 
молодежи, повышают техмини
мум. посещают кружок худо
жественной самодеятельности.

В  бригаде, как и на всей 
фабрике характерна высокая 
механизация труда. Все рабо
чие места электрифицированы, 
рабочие столики удобны, хоро
шо освещены, для утюжиль
щиц поставлены миниатюрные

☆
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вентиляторы. Здесь полностью 
исчезают ручные операции. С 
первых дней работы в новой 
семилетке на фабрике царит 
трудовой подъем. Особое во
одушевление вызвала весть о 
завоевании фабрикой первого 
места во Всесоюзном соревно
вании предприятий местной 
промышленности. Бригады уве
личили выпуск сверхплановой 
продукции, организуют меж- 
бригадное соревнование. Вы 
пуск фабрикой швейных из
делий резко увеличился. Еще 
бы! Ведь это в дни съезда!

НА СТЫКЕ ДВУХ СМЕН 
Первая смена закончила ра

боту. По фабрике было объяв
лено: все в красный уго
лок, на митинг.

Небольшое уютное помеще
ние красного уголка. Зал пере
полнен. Слышны смех, весе
лые разговоры, шутки. У  всех 
радостное, веселое настрое
ние. Коллектив фабрики соб
рался сюда для получения пе
реходящего Красного знамени.

Митинг открыт. За успехи, 
достигнутые в социалистиче
ском соревновании в четвер
том квартале 1958 года, кол
лективу швейной фабрики при
суждено первое место среди 
предприятий местной промыш
ленности обллегпрома с вру
чением переходящего Красного 
знамени, Вручая знамя, замес
титель председателя областно
го исполнительного комитета 
депутатов трудящихся Г. Н. 
Полукаров сказал:

— Получение переходящего 
I Красного знамени — огромная 
I честь и гордость для вашего 
| коллектива. Особенно радост

но вручать это знамя в такие 
замечательные дни— в дни от
крытия X X I съезда КПСС. 
Ваш коллектив встречает 
съезд своими трудовыми по
дарками. Особенно радостно 
видеть, как за последние не
сколько лет расширилась, раз
рослась ваша фабрика. Я  от 
всей души поздравляю коллек
тив фабрики с достигнутыми 
успехами и желаю вам еще бо
лее лучших успехов.

Эти слова вызвали большое 
оживление в зале. Директор 
фабрики А. И. Янов, приняв 
знамя, от имени всех присут
ствующих заверил, что кол
лектив фабрики не успокоится 
на достигнутых успехах и при
ложит все силы, чтобы перехо
дящее знамя осталось здесь, 
на фабрике.

Затем выступили работницы 
! фабрики тт. Двоеглазова, Су- 
j хоненкова, секретарь комсо
мольской организации тов. 
Капралова, начальник снабже
ния тов. Фрейдман. Все они 
рассказали о достигнутых тру
довых успехах, вызвали на

Так живет молодежь в общежитии
Гам, где недавно был пустырь, j тия по кройке и шитью. Аня Па- 

сейчас стоит прекрасное соору- ; хотина считает самым интерес- 
жение —  дом молодежи Л15 2. ным занятием чтение книг.
Это хороший подарок молодым : Для любителей кино организу-
работницам Новотрубного завода. | ются культпоходы в клуб. Вече- 
Жильцам предоставлены все ус- I ром много девушек собирается у
ловия для культурного отдыха: 
лекционный зал, хорошо оборудо
ванный красный уголок, где есть 
газеты, журналы, радиоприемник 
с проигрывателем, настольные 
игры, наглядная агитация, по
священная XXI съезду КПСС.

Девушкам некогда скучать, 
каждая занимается своим люби-

телевизора. Около тридцати че
ловек приобрели абонементы и 
посещают университет культуры. 
Часто проводятся лекции на раз
личные темы и громкие читки.

Верными помощниками воспи
тателя А. С. Гагилевой являет
ся культурно - бытовой совет, в 
который входят Аня Пахотинамым делом. Аня Богатырева, Be- ьиторыи входят дня иахотина 

»  Лебедева, Наташа Сидарма ! Ц "№ н.ва,
увлекаются лыжиы* п коньке-! Ваая Дмкова’ Нина 
бежным спортом. Лыжница Лида j в общежитии открыт агит- 
Кузеванова в межцеховых лыж- j пункт. Здесь агитаторы часто бе

седуют с жизнерадостной, неску
чающей молодежью.

Весело, счастливо живут де- 
лунина. Лиза Кривохижа любят вушки в общежитии, ставшем 
вышивать. Два раза в неделю для них родным домом, 
для желающих проводятся заня-

соревнование других работниц 
и в честь такого важного со
бытия в жизни фабрики взяли 
новые повышенные обязатель
ства. Дружными аплодисмента
ми отвечал зал на эти выступ
ления. Было ясно, что коллек
тив воодушевлен этим радост
ным событием и сейчас прило
жит все силы., чтобы удержать 
переходящее Красное знамя в 
своих руках.

Присутствовавшие на ми
тинге представители городско
го комитета КПСС, гориспол
кома и представитель област
ного управления легкой про
мышленности тов. Ц. М. Гон
чар горячо поздравили кол
лектив фабрики с достигнуты
ми успехами, с получением пе
реходящего Красного знамени 
и пожелали дальнейших успе
хов в труде.

Хорошо работают тружени
ки Первоуральской швейной 
фабрики. Они дают огромное 
количество различной одежды, 
экономят сырье, материалы, 
средства. И можно с уверен
ностью сказать, что в будущем 
этот коллектив также совер
шит немало новых замеча
тельных трудовых подвигов.

ю. коньшин.

ных соревнованиях заняла первое 
место на дистанции пять кило
метров. Паня Попова, Таня По-

И. ВАЖЕНИН.

Куйбышевская область. На 
Сызранском заводе тяжелого ма
шиностроения освоен выпуск ша
ровых мельниц «Ш-50». Этот но
вый тип мельницы производи
тельностью 50 тонн в час пред. 
назначен для горнорудной про
мышленности и »промышленно, 
сти строительных материалов.

На снимке: мастер участка
механо-сборочного цеха И. Н. 
Романов проверяет торцевую
стенку шаровой мельницы
«Ш-50». Фото А. Брянова.

Фотохроника ТАСС.

В цехе 
зеленой 

продукции
На дворе середина зимы. 

Дремлет покрытая снежным 
саваном природа. Но человек 
не желает мириться с приро
дой. Сейчас в  рабочих столо
вых Новотрубного завода с го
рячими котлетами, жареными 
почками подают зеленый лук, 
выращенный тружениками 
Первоуральского подсобного 
хозяйства.

Мы заглянули на участок и 
познакомились с работниками 
тепличного хозяйства. Там 
увидели не только обилие зе
леного лука, ко и много рас
сады помидоров и огурцов.

— Сейчас коллектив занят 
изготовлением торфоперегной
ных горшочков,— говорит агро
ном М. Г. Багила, — которых 
потребуется более миллиона 
штук. Мы могли бы значитель
но лучше снабжать столовые 
различной зеленью в зимнее 
время. Но управление капи
тальным строительством заво
да нарушает сроки сдачи в эк
сплуатацию тепличного комби
ната. А  с пуском комбината 
улучшатся условия труда, уве
личится выпуск продукции.

Хорошо работают теплични
цы А. Фоминых, М. Медведе
ва, Т. Белова. Они стремятся 
дать больше зеленой продук
ции. У. НИКОЛАЕВ.

Из редакционной почты

Работа высокого напряжения
Вечереет. Яркими огнями 

электроламп освещается город. 
Трудно, и даже немыслимо пред
ставить современную жизнь без 
электроэнергии. Тысячи километ
ров проводов несут ее к потреби
телям, огромное количество при
боров стоит на пути электриче
ства. И за всем этим сложным 
хозяйством следят люди скром
ной профессии —  электромонте
ры.

На тринадцатой подстанции 
текла обычная трудовая жизнь. 
Дежурный техник зорко следит 
за щитом, на котором отражалось 
состояние многокилометровой раз
ветвленной электросети. Вдруг 
раздался тревожный звонок. Об
ходчик Мартышев сообщал, что 
от лесного пожара загорелась 
трасса высоковольтной линии, 
идущей на Хромпик. Бригада 
электромонтеров вышла на ме
сто происшествия. Пожар буше
вал со все возрастающей силой. 
Вот огонь перебросился на одну 
из опор, еще несколько минут, и 
она упадет —  подача электро
энергии прекратится. Положение 
казалось безнадежным. В это 
время, рискуя жизнью,, электро
монтер Н. И. Семикин влез на 
опору и своей спецовкой потушил 
пламя. Авария была предупреж
дена. Но еще долго оставалась 
бригада на горящей трассе и са
моотверженно боролась с пожа
ром.

Одна из новых линий электро
сети требует особого предупреди
тельного ремонта. В дни жгучих 
декабрьских морозов на ней со
здалось чрезвычайно напряжен
ное пололсение. Электромонтеры 
Хазиахматов, Ясинский и Сидо
ров выехали на участок и при
ступили к ремонту. В открытом 
поле, на высоте тридцати пяти 
метров, при резком ветре они 
производили ремонт. Порою и» 
казалось, что не хватит сил и 
терпения удержаться на опорах, 
но все-таки задание было вы
полнено аккуратно и в срок. Про
хожие смотрели на отважных 
монтеров и качали головами: сме
лые люди! И такие случаи не 
единичны.

Эти электромонтеры полюбили 
свою профессию, свыклись с ней. 
Им нравится это трудное дело. 
Многие из них владеют этой 
профессией не но одному десят
ку лет.

По вечерам тысячи жителей 
нашего города включают дома 
свет, слушают радиоприемники, 
садятся перед экранами телевизо
ров. И не было бы всех этих 
удобств, а также работы наших 
заводов и фабрик без труда элек
тромонтеров, в числе которых 
трудятся и вышеназванные това
рищи.

II можно уверенно сказать, 
что работа электромонтеров —  
это работа высокого напряжения, 

Д. ИЛЬИНСКИЙ.

ПОДАРОК СТРОИТЕЛЕЙ
К открытию съезда стро- , ительных работах участвовали и 

ители завершили и сдали в эк- \ сами жильцы, 
сплуатацию дом № 10. На стро- i Н. КРАСНОВ.

ПРОИЗВОДСТВЕННАЯ ГИМНАСТИКА —  ЗАЛОГ ЗДОРОВЬЯ
Зашла я однажды в главную . ко выполняла упражнения, 

бухгалтерию Новотрубного заво- : После гимнастики я подошла
да. Кругом тишина. Каждый за- к ней и спросила: «Сколько вау 
нят своим делом. Слышны толь- : лет, Клавдия Михайловна? А что 
ко стук счетных машинок да i дала вам гимнастика?», 
щелканье косточек счетов. —  В апреле мне исполнится

В 11 часов 55 минут входит ; 55 лет, я иду на пенсию. До гим- 
инструктор - методист админиет- | настики я чувствовала себя 
ративно - хозяйственного отдела j очень плохо: у меня часто боле- 
тов. Н. В. Сидорова. Раздается j ла голова, плохо кушала, страда- 
звонкий голос девушки: «Приго- ла одышкой. Сейчас я чувствую 
товиться к гимнастике!». Все бы- себя прекрасно: исчезла одышка, 
стро встали. Среди всех была со- прекратились головные боли, хо- 
лидная женщина. Волосы ее по- рошо сплю. На работе я не ис- 
серебрены сединой. Это Клавдия пытываю усталости.
Михайловна Платонова. Она лег- п ЧЕРНОСКУТОВА.

Создать условия для отдыха трудящихся
Каждый по - своему проводит 

свободное время после работы 
или во время перерыва. Рабочие 
и инженерно - технические ра
ботники второго цеха Новотруб
ного завода предпочитают, напри
мер, сыграть партию в домино, 
выявить «короля» бильярда, 
подумать над интересным шах
матным ходом, послушать чудес
ную музыку советских и зару
бежных композиторов. В цехе 
есть и шашки, и шахматы, и хо
роший радиоприемник с проигры
вателем и пластинками. Все пре
доставлено в распоряжение лю
бителей музыки и интересных 
игр. Все... кроме помещения.

В цехе хороший красный уто
лок, но в нем расположились це
ховая библиотека, партийное и 
комсомольское бюро, цеховый ко
митет профсоюза и комитет 
ДОСААФ. Где же играют шахма

тисты и любители бильярда? 
Они —  на то они и любители—  
нашли выход: бильярд располо
жился при входе в бытовые 
(правда, там сквозняк, но они 
люди уральской закалки, при
выкли), стол для домино поста
вили в коридоре, возле туалет
ной комнаты.

Начальник цеха тов. Малкин 
Б. С., председатель цехового ко
митета тов. Ахметзянов Р, А. и 
секретарь партийного бюро тов. 
Андриянов А. И. с равнодушным 
видом проходят мимо «отдыхаю
щих». А пора бы им обратить 
внимание на беспорядок в цехе 
и создать необходимые условия 
для культурного отдыха трудя
щихся.

Р. ВАЛЕЕВ.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
30 янв аря  1959 г ,  3 стр.



Семилетка заложит основы "коммунизма в CCCF
П А РИ Ж , 28 января. (ТАСС). 

«Семилетний план заложит ос
новы коммунизма в С С С Р»,— 
гласит сегодня крупный заго
ловок на первой странице га
зеты «Юманите», опубликовав
шей подробное изложение до
клада тов. Н. С. Хрущева на 
X X I съезде КПСС. Газета вы
деляет некоторые основные по
ложения доклада, подчерки
вая, что к 1965 году промыш
ленное производство в СССР 
увеличится на 80 процентов, 
налоги в ближайшие годы бу
дут отменены, реальная зар
плата и доходы повысятся на 
40 процентов, и через 15 лет 
в Советском Союзе будет са
мый высокий в мире уровень 
жизни.

Комментируя доклад Н. С. 
Хрущева, газета «Либерасьон» 
пишет, что «в своем докладе 
на X X I съезде КПСС тов. 
Н. С. Хрущев снопа повторил 
брошенный Советским Союзом 
Западу вызов на мирное со

ревнование».
Большинство буржуазных 

газет напечатало краткое изло
жение доклада и сообщения 
своих корреспондентов.

Орган Французской социали
стической партии газета «По- 
пюлер де пари» излагает со
держание доклада под заго
ловком: «СССР бросает эко
номический вызов Западу».

Комментируя в передовой 
статье доклад Н. С. Хрущева, 
газета «Комби» указывает, 
что «не следует недооценивать 
практическую часть доклада, в 
которой содержится обещание 
лучшей жизни».

«Советский семилетний
план, — продолжает газета,— 
является конкретным предло
жением капиталистическому 
миру о мирном соревновании, 
примем это предложение, ибо 
лучше соревноваться за луч
шую жизнь, нежели продол
жать гонку термоядерных во
оружений».

Окончание сессии совета 
Багдадского пакта

К А РА Ч И , 28 января. 
(ТАСС). Сегодня здесь закон
чилась сессия Совета Багдад
ского военного пакта. В  ее ра
боте принимали участие премь
ер-министр Турции Мендерес, 
премьер-министр Ирана Эг- 
баль, министр иностранных 
дел Пакистана Кадир, министр 
обороны Англии Сэндис и де
легация «наблюдателей» от 
СШ А, возглавляемая замести
телем заместителя государст
венного секретаря Гендерсо- 
ном.

Как явствует из опублико
ванного коммюнике, СШ А. 
формально- не являющиеся 
участником этой военной 
группировки, но в действитель

ности играющие в ней главен
ствующую роль, использовали 
нынешнюю сессию, чтобы еще 
глубже втянуть Турцию, Иран 
и Пакистан в трясину своих 
военных авантюр на Ближнем 
Востоке. В  коммюнике указы
вается, в частности, что совет 
разработал «пути и средства 
укрепления военного и полити
ческого сотрудничества в пре
делах пакта», а также отметил 
«прогресс в области контак
тов» между военными пакта
ми — НАТО, СЕАТО  и Баг
дадским блоком.

В  то же время в коммюнике 
отсутствуют конкретные пред
ложения, направленные на ук
репление национальной эконо
мики Турции, Ирана и Паки
стана, которые переживают 
большие экономические и фи
нансовые затруднения, выз- 

! ванные безудержной гонкой во- 
! эружений.

Завод сельскохозяйственного 
машиностроения «Боденбеарбай- 
тунгсгерэте» в Лейпциге игра
ет большую роль в деле механи
зации сельского хозяйства Гер
манской Демократической Ре
спублики.

Предприятие ежегодно увели
чивает производство продукции. 
В 1959 году намечено дать на
родному хозяйству вдвое боль
шее количество машин, назван
ных видов.

Н а снимке: подготовка к от
правке партии погрузчиков для 
свекольной ботвы.

Фото Вайса.
Центр альбильд.

И Н О С Т РА Н Н А Я  П Е Ч А Т Ь  
О X X I С Ъ Е З Д Е  КП С С

Б У Х А Р Е С Т .  28 января. 
(ТАСС). Открывшийся вчера 
внеочередной съезд КПСС выз
вал огромный интерес румын
ской общественности и печати.

Газеты «Скынтейя», «Ромы- 
ниа либера», «Мунка», «Скын
тейя Тинеретулуй», «Апэраря 
патрией» и другие на первых 
полосах и под крупными заго
ловками публикуют отчет о 
первом дне работы съезда, об
ширное изложение доклада то
варища Н. С. Хрущева. В под
заголовках газеты указывают, 
что социалистический мир стал 
более сильным, сплоченным и 
непобедимым, чем когда-либо, 
что коренная проблема предсто
ящего семилетия — максималь
ный выигрыш времени в мирном 
экономическом соревновании 
между социализмом и капита
лизмом, что мировая социали
стическая система, взятая как 
целое по производству промыш
ленной продукции на душу на
селения, уже догнала мировую 
капиталистическую систему, что 
выполнение народнохозяйст
венных планов социалистиче
ских стран создает возмож
ность для устранения войны.

ЛО Н Д О Н , 28 января. (ТАСС). 
Доклад Н. С. Хрущева на вне
очередном XXI съезде КПСС 
произвел большое впечатление 
в Англии: печать, радио и теле
видение уделяют значительное 
знимание планам развития Со
ветского Союза на ближайшее 
семилетие.

Сопоставляя растущее про
цветание Советского Союза с 
положением в Англии, газета 
«Дейли Уоркер» пишет: «В то 
время как в Англии безработ
ные вынуждены организовывать 
демонстрации протеста, совет
ские трудящиеся слышат из 
Москвы о планах, которые оз
начают полную занятость при 
более высокой заработной пла
те и при большем количестве 
свободного времени».

Комментируя доклад Н. С. 
Хрущева, буржуазная газета 
«Ньюс кроникл» отмечает, что 
если в начале первого пятилет
него плана СССР «речь шла о 
миллионах», то теперь «Хрущев 
говорит уже о миллиардах и да
же о... триллионах».

БО Н Н . 28 января. (ТАСС). 
Все западногерманские газеты, 
независимо от их направления, 
публикуют сегодня на первых 
полосах под крупными заголов
ками изложение доклада Н. С. 
Хрущева XXI съезду КПСС. 
Газеты подчеркивают, что наря
ду с изложением задач нового 
семилетнего плана Н. С. Хрущев 
дал широкий анализ внешней 
политики Советского Союза и 
идеологических вопросов. Мно
гие газеты целиком приводят то 
место в докладе, где говорится 
о проблемах Германии.

Сельскому клубу нужна помощь
Каждый клуб, любой очаг со- учесть расходы на ремонт (ко- обращает никакого внимания п

торый, кстати, не производился в j даже не считает нужным пере- 
1958 году, кроме побелки и не-j дать ей те распоряжения и ука- 
значительных «подштопок»), на j зания, которые передают горком 
приобретение инвентаря, нагляд- I комсомола и общество по распро- 
ной агитации, настольных игр, | странению политических и науч- 
музыкальных инструментов и j ных знаний. Например, 17 янва- 
другое. Клуб имеет хороший ба- | ря председатель сельсовета был 
ян, но на нем никто не играет—  | предупрежден о том, что приедет

лектор из горкома комсомола. Он 
ничего не сделал и не поставил

ветскои культуры должен отве
чать высоким требованиям наших 
люден, помогать выковыванию 
лучших моральных качеств чле
нов будущего коммунистического 
общества. Требования к работни
кам культуры сейчас неизмеримо 
повышаются. В связи с этим хо
чется рассказать, как обстоят де
ла в одном из очагов культуры 
нашего города —  клубе села Но- 
во-Алексеевка.

Сравнительно хорошее помеще
ние находится в плохом состоя
нии: двери и окна не утеплены, 
в клубе холодно, у печки нет за
слонки.

Отдел культуры горисполкома 
на нужды клуба в нынешнем го
ду выделил 1500 рублей. Этой 
суммы явно недостаточно, если

нет баяниста.
Два-три раза в неделю жите

ли деревни просматривают здесь 
кинокартины. В основном един
ственное мероприятие клуба —  
это танцы. Танцуют под патефон, 
потому что нет радиолы. Целе
сообразно было бы обменить ба
ян на радиолу.
На все жалобы заведующей клу

бом Н. Бурдиной председатель 
сельсовета тов. М. П. Обухов не

| в известность II. Бурдину. В ре- 
! зультате оперативная лекция «0 
бригадах коммунистического тру
да» чуть было не сорвалась.

Жители деревни хотят, чтобы 
к ним в клуб чаще приезжали 
лекторы, требуют устранить все 
ненормальности и затруднения в 
работе клуба.

П. КАНАРСКИЙ.

☆

Квалифици р о- 
ванный повар с 
дзадцат и п я т и- 
летним стажем 
т. А. А. Яценко. За 
хорошее приго
товление пищи, 
разнообразный ее 
ассортимент Ми. 
нистерство тор
говли РСФСР 
присвоило тов. 
А. А. Яценко 
звание мастера- 
повара.

Н а снимке:
А. А. ЯЦЕНКО 
за работой.

Фото
А. Зиятдинова.

☆

Клуб готовится и выборам
Каждый вечер из клуба Ме

таллургов выходят группы людей 
с музыкальными инструментами. 
Это участники художественной 
самодеятельности отправляют
ся с концертами на агитпункты.

До 30 января будут организо
ваны выступления на агитпунк
тах в красном уголке ЖКО Но
вотрубного завода, школе № 10, 
детской технической станции,
общежитии All 2 и в самом клу
бе.

Выступают все коллективы: 
театральный, эстрадный и тан
цевальный, чтецы и солисты,
ансамбль ветеранов труда, хор 
и детская самодеятельность. 
Программа каждого концерта по
строена так, что можно высту
пать на любой площадке.

В клубе с 10 января работа
ет агитпункт А» 18 (заведую
щий агитпунктом тов. Дорохин). 
Для избирателей здесь была про
читана лекция на тему «Перс
пективы развития Свердловского 
экономического района и горо
да Первоуральска в новой семи
летке». Читал ее секретарь парт
кома Новотрубного завода тов. 
Ткаченко. Агитаторы тт. В. И. 
Ваганов, И. Е. Бахтерев, В. М. 
Звяглов, Л. Д. Папу, побывали 
по нескольку раз у своих изби
рателей, составили списки, про
вели беседы.

В день выборов в клубе будет 
организовано четыре концерт
ных бригады. Клуб также хоро
шо, тематически оформлен.

Л. БЫСТРОВ.

Темпы работы нарастают
Новая технология вывозки ле

са в «хлыстах» широко внедря
ется в Коуровском леспромхозе. 
В ноябре, напрпмер, на хлысто
вую вывозку с разделкой древе
сины на нижнем складе переве
ден полностью Ново-Трекинс'кий 
лесопункт. Здесь под руководст
вом тов. Блинова была организо
вана комплексная бригада по раз
делке хлыстов. Рабочие бригады 
с каждым днем повышают произ
водительность труда. Бригадир 
тов. Блинов и рабочий тов. Жу- 
ренков овладели приемами рабо
ты на электропиле «К-5» и сей
час раскряжевывают по 70— 90 
кубометров леса, на одну пилу в 
смену. Хорошо работает лебедчик 
тов. Головков. Демобилизованные 
из рядов Советской Армии тт. Го
голев и Яговцев быстро овладели

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
С Е Г О Д Н Я  

Художественный фильм 
«БОЛЬШАЯ ЖИЗНЬ»

(II серия)
Нач.: 11. 5 и 9-30 час. веч.

профессией сортировщика.
Члены комплексной бригады за 

первую половину января перевы
полняют нормы выработки на 0,5 
кубометра на человека. Причем 
выход делового леса составляет 
108 процентов. Эта бригада заня
ла первое место в социалистиче
ском соревновании.

Зам. редактора А. ТИМОШИН.

В  связи с утерей считать 
не действительным штамп кас
сы №  3 Ж К О  Новотрубного 
завода.

Администрация.

О РСу Первоуральских пред
приятий на постоянную рабо
ту Т Р ЕБ У Ю Т С Я : грузчики,
коновозчики, плотники, столя
ры, автогенщики и электро
сварщики. За справками об
ращаться в отдел кадров
ОРСа (контора бывшего ОРСа 
Новотрубного завода).

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГО ДН Я  

Художественный фильм 
«ОЛЕКО ДУНДИЧ»

Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

Первоуральскому рудоуп
равлению Т Р ЕБ У Ю Т С Я  на по
стоянную работу: электросвар
щики, газосварщики 6 и 7 раз
рядов, имеющие права ответ
ственности. Обращаться: прс. 
Магнитка, рудоуправление, от
дел кадров.

П ервоуральский деревообде
лочный завод управления стро
ительством ставит в извест
ность, что в связи  с передачей 
лесоучастка в «Свердлес» все 
претензии по расчетам за дре
весину и дрова от организаций 
и частных л и ц .б у д у т  прини
маться до 5 ф евраля 1959 г.

ШУМКОВ Михаил Михайло
вич, проживающий в г. Перво
уральске, Заводской переулок, 
дом 17, возбуждает судебное де
ло о расторжении брака с 
ШУМКОВОЙ Анфисой Иваноз. 
ной, проживающей в Кировской 
области, станция Фаленки, 137 
километр. Дело будет рассмат
риваться в народном суде I уча
стка гор. Первоуральска.

А Д РЕС  РЕД А К Ц И И : Первоуральск, Свердловская область, улица I -я Береговая. I. Т Е Л Е Ф О Н Ы : редактор—0-64, ответственный секретарь—2-53,
экономический отдел—2-17, отдел писем—1-06.
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